



◆ 新入生学校説明会を開催しました ◆

過日（11月14日）、令和6年度入学予定の新入生を対象に学校説明会を本校体育館で開催しました。

保護者の皆さんへ説明している間、小学6年生の児童の皆さんは、新生徒会の引率で校舎及び授業見学を行いました。その後、新生徒会が作成したスライドや動画を使って、小学校と中学校の違い、部活動の様子など丁寧に説明しました。

来春、夢と希望をもって本校に入学してくれることを心待ちにしています。



◆ 原子力防災避難訓練の実施について ◆

先日（11月22日）、原子力防災避難訓練を実施しました。今回の訓練は、原子力災害を想定し屋内退避する訓練を行いました。具体的には、屋外にいる生徒を速やかに屋内に退避させ、その後、ドアや窓、カーテンを閉め換気扇やエアコンを止め外気が入らないようにすることを訓練しました。

なお、津波による災害の場合は、本校生徒は、株式会社ヨコヤマ（横山米飯工場）に避難することになっています。また、校区内の危険箇所マップや通学路マップについては本校ホームページに掲載しています。



◆ 浜玉町主任児童委員さんとの懇談について ◆

月に1回、浜玉町主任児童委員のお二人（加茂さん、吉村さん）の取組で、浜玉町内の小学校3校と本校を回っていただき、それぞれの学校で懇談の場を設定してもらっています。

お二人には、学校の状況や学校の困りごとを聞いていただいたり、小学校の情報を伺ったりしています。また、学校のサポートもお願いすることができるので、大変よい取組をしていただいていると感じています。今後も、継続して懇談の場を設定していきたいと考えています。



■本校は海洋教育に取り組んでいる ■虹の松原清掃に加えて浜崎海岸も清掃している ■海岸にはいろいろな漂着物がある ■空き缶やペットボトル、大雨で流された樹木その他、漁業用のブイも転がっている ■そういった漂着物を材料にしたオブジェを美術部3年有志が製作してくれた ■題名は「のぼりいか」 ■(イタル)